

SARI

Sumarto. 2006. *Pengaruh Kondisi Sosial Ekonomi dan Pendidikan Orangtua Terhadap Motivasi Melanjutkan Pendidikan ke Perguruan Tinggi pada Siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim Talang Tahun Ajaran 2005/2006* . Jurusan Ekonomi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Semarang. 67 h.

Kata Kunci : Kondisi Sosial Ekonomi, Pendidikan, Motivasi.

Motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi dapat dipengaruhi oleh kondisi sosial ekonomi dan pendidikan orangtua. Namun kebenaran argumen ini perlu dibuktikan melalui kegiatan penelitian agar diperoleh jawaban yang akurat.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian kali ini adalah: (1) adakah pengaruh kondisi sosial ekonomi orangtua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim. (2) Adakah pengaruh pendidikan orangtua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim. (3) adakah pengaruh kondisi sosial ekonomi dan pendidikan orangtua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim. Penelitian ini bertujuan: (1) mengetahui ada tidaknya pengaruh kondisi sosial ekonomi orang tua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim. (2) mengetahui ada tidaknya pengaruh pendidikan orangtua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim. (3) mengetahui ada tidaknya pengaruh kondisi sosial ekonomi dan pendidikan orangtua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim.

Populasi penelitian ini adalah 268 siswa. Pengambilan sampel menggunakan *proportional random sampling* diperoleh sampel berjumlah 160 siswa. Data yang dikumpulkan dianalisis dengan teknik diskriptif dan teknik analisis regresi berganda serta uji F dan uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bahwa kondisi sosial ekonomi orangtua termasuk dalam kategori tinggi. Motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi termasuk dalam kategori sangat tinggi. Hasil analisis regresi menunjukkan (1) ada pengaruh kondisi sosial ekonomi orangtua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim, (2) ada pengaruh pendidikan orangtua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim, (3) ada pengaruh kondisi sosial ekonomi dan pendidikan orangtua terhadap motivasi melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi pada siswa SMA NU 01 Wahid Hasyim.

Berdasarkan hasil penelitian hendaknya pihak sekolah memberikan keringanan biaya pada siswa yang kurang mampu dan beasiswa pada mereka yang berprestasi.